

SPD, CDU und FWS sind jetzt für den Ausbau der Kreuzgasse, weil

- Fahrbahn, Kanal und Wasserleitung nach fast 60 Jahren erneuerungsbedürftig sind
- die Mehrheit der Anwohner in der Kreuzgasse den Ausbau wünscht.
- die Kreuzgasse einen durchgehenden Gehweg bekommt und die Parksituation entschärft wird.
- aus unserer Sicht nur ein Gesamtausbau technisch und finanziell Sinn macht.
- die Verbandsgemeindewerke unabhängig vom Ausgang des Bürgerentscheids den Kanal, die Wasserleitung und die Hausanschlüsse erneuern werden.
Ein „NEIN“ zum Ausbau jetzt bedeutet nur eine Verschiebung der notwendigen Erneuerung der Straßenoberfläche.
- der Landkreis unabhängig vom Ausgang des Bürgerentscheids die Fahrbahn der Kreisstraße (Windener Straße bis Ringstraße) ausbauen wird.
Ein „NEIN“ zum Ausbau bedeutet die Fahrbahn wird erneuert, die Randbereiche nicht.
- nur durch den jetzigen gemeinsamen Ausbau können die Gemeinde und die Anlieger Geld sparen.
- die anteilige finanzielle Belastung der Anlieger auch nicht größer sein wird, wie in anderen Straßen.

**Durch den Bürgerentscheid sind Alle aufgerufen sich zu entscheiden!
Eine auf mehrere Jahre zu erwartende Dauerbaustelle**

oder

eine Kreuzgasse, die durch den Komplettausbau auch den zukünftigen Anforderungen gerecht wird.

**Gehen Sie zur Abstimmung! Jede Stimme zählt!
2x JA beim Bürgerentscheid am 14. Juli.**

Kerstin Jordan
SPD - Fraktionsvorsitzende
In den Neugärten 5
76872 Steinweiler

Norbert Knauber
CDU - Fraktionsvorsitzender
Hauptstrasse 11
76872 Steinweiler

Gerald Claus
FWS - Fraktionsvorsitzender
In den Neugärten 21
76872 Steinweiler